



Serviu Región de Valparaíso

# Plan 2020

## Equidad de Género



El Minvu  
**une**  
la  
*Ciudad*

# Boletín

## Nº 2

Marzo 2020



# 8 de Marzo

## Día Internacional de la Mujer



## Conmemoración Día Internacional de la Mujer

"El Día Internacional de la Mujer es un buen momento para reflexionar acerca de los avances logrados, pedir más cambios y celebrar la valentía y la determinación de las mujeres de a pie que han jugado un papel clave en la historia de sus países y comunidades.

El mundo ha logrado avances sin precedentes, pero ningún país ha alcanzado la igualdad de género. A nivel internacional, existen restricciones legales que impiden a 2.700 millones de mujeres, acceder a las mismas opciones laborales que los hombres; menos del 25% de los parlamentarios eran mujeres en 2019 y una de cada tres mujeres sigue sufriendo violencia de género."\*

En nuestro país, al 02 de marzo de 2020, se registran 5 femicidios consumados y 18 femicidios frustrados, datos obtenidos de la página del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género. Para mayor información, dirigirse al siguiente enlace:

[https://www.sernameg.gob.cl/?page\\_id=27084](https://www.sernameg.gob.cl/?page_id=27084)

"Para ONU Mujeres, el tema del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) de 2020 es, "Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres." El tema está en concordancia con la nueva campaña multigeneracional de ONU Mujeres, "Generación Igualdad", que conmemora el 25º aniversario de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, que fue aprobada en 1995 en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, que tuvo lugar en Beijing, China, y es reconocida como la hoja de ruta más progresista para el empoderamiento de las mujeres y las niñas en todo el mundo. Además en este año, también se celebrarán otros logros significativos para la Organización, como el 10º aniversario de la creación de ONU Mujeres, entre otros.

El consenso que está surgiendo a nivel mundial es que, a pesar de algunos progresos, el cambio real ha sido desesperadamente lento para la mayoría de las mujeres y niñas en el mundo. Al día de hoy, ningún país puede pretender que ha alcanzado la igualdad de género. Hay una serie de obstáculos que permanecen sin cambios. Las mujeres y las niñas siguen siendo infravaloradas; trabajan más, ganan menos y tienen menos opciones; y sufren múltiples formas de violencia en el hogar y en espacios públicos. Además, existe una amenaza significativa de reversión de los logros feministas que tanto esfuerzo costó conseguir.

El año 2020 representa una oportunidad excepcional para movilizar la acción mundial con miras a lograr la igualdad de género y la realización de los derechos humanos de todas las mujeres y niñas."\*

\*Texto extraído del enlace <https://www.un.org/es/card/52417>

"El hombre se define como ser humano y la mujer como femenina. Cuando ella se comporta como un ser humano se dice que está imitando al varón".  
Simone de Beauvoir, Escritora, Profesora y Filósofa francesa/





En su recuerdo...



Ana María Bertero Cabrera

Departamento de Programación

Para conmemorar este día de la Mujer, queremos recordar a dos Funcionarias de carrera de nuestro Servicio, quienes representan importantes valores que trascienden nuestra labor, como lo son:

compromiso, profesionalismo, eficiencia, transparencia y respeto.



Daisy Asencio Covarrubias

SECCIÓN LOTEOS IRREGULARES

